
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 84293481

Prix 299 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous vous  proposons  à  la  vente  un  appartement  de  type  2  pièces  de  44,67 m2

dans une belle résidence située au 14 rue Malausséna, au pied de l'avenue et de

toutes les commodités.Cet appartement se situe au 6ème étage avec ascenseur, il

bénéficie d'une belle luminosité toute la journée.Il est actuellement composé d'une

entrée,  un  séjour  avec  cuisine  américaine  équipée  donnant  sur  un  beau  balcon

exposé Ouest offrant une belle vue dégagée, un WC indépendant, une salle d'eau,

une chambre donnant également sur le balcon. Placard. Pas de cave.A proximité

immédiate du marché de la libération, ...

We offer for sale a 2-room apartment of 44.67 m2 in a beautiful residence located

at 14 rue Malausséna, at the foot of the avenue and all amenities.This apartment is

located on the 6th floor with elevator, it enjoys a beautiful light all day.It is currently

composed of  an entrance, a living room with fitted kitchen overlooking a beautiful

balcony  facing  west  offering  a  beautiful  view,  a  separate  toilet,  a  bathroom,  a

bedroom  also  overlooking  the  balcony.  Cupboard.  No  cellar.In  the  immediate

vicinity of  the liberation market,  tram, Gare du Sud, and shops.The State of  Risks

and Pollution can be ...
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